令和3年度 神宅小学校4年 学年通信



かがやき 1月号

今年もよろしくお願いいたします

新しい年が明け、3学期を迎えました。年末年始はいかがお過ごしでしたか。それぞれに、たくさんの思い出ができたことと思います。今年は、いよいよ高学年の仲間入りをする年です。3学期は、生活・学習の両面において4年生のまとめをしっかりとし、5年生に向けての準備をしていきたいと考えています。生活面では、早寝早起きができるようにご家庭で声をかけていただき、休み中の生活リズムから、学校の生活リズムに早く戻ることができるよう、ご協力いただければと思います。3学期も保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いします。

学習のようす 🥖

12.1 バス遠足

延期されていたバス遠足にようやく行 くことができました。子どもたちもこの日 を楽しみにしていました。今年の行き先





は、大谷焼の窯元・矢野陶苑とウチノ海総合公園です。大谷焼が作られる様子を見学したり、大谷焼のお皿に絵付けをしたりと、楽しい活動ができました。ウチノ海総合公園でも、寒空の下でしたが、子どもたちは元気に遊び、バス遠足を満喫していました。



12.16 マラソン大会

子どもたちは本番までに、朝の5分間走や体育の時間の一部で、体力づくりに励んできました。また、朝の時間に自主的に校庭を走るなど、体力づくりに積極的な子もたくさんいました。そして迎えた校内マラソン大会。それぞれが自分の目標に向かって一生懸命走りました。コースを走り終えた子どもたちの表情は、とても清々しく見えました。



お知らせとお願い

●なわとび検定について

3学期に、なわとび検定を実施します。冬休みは、室内でいる時間が多く、あまり体を動かさなかった子もいるのではないでしょうか?なわとびは体力づくりにもってこいの運動です。いろいろな跳び方や記録にチャレンジし、楽しみながら体力の向上につなげたいと思っています。昨年度より、少しでも「上手になった」「できる技が増えた」と子どもたちが感じられるように体育の授業等で取り組んでいきたいと思います。

●生活のリズムを取り戻そう

一日の生活のリズムの基本は、起床・食事・睡眠を規則正しく繰り返すことです。一定の生活リズムを繰り返すことによって心も安定してくるそうです。子どもたちが、できるだけ早く規則正しい生活のリズムを取り戻すことができるようご協力ください。



- **(□ 夜**ふかしをしていませんか?
 - □ゲームをしすぎたり、動画を見すぎたりしていませんか?
 - □早起きをして、朝食をしっかり食べていますか?
 - □ハンカチ・ティッシュなどの忘れ物はありませんか?
 - □学習の準備がきちんとできていますか?



●彫刻刀の準備をお願いします

図画工作の学習で、木版画をしますので、彫刻刀の準備をお願いします。お手数ですが、彫刻刀やキャップには、一つ一つに記名をしておいてください。

今月の行事予定

- 11日(火)●3学期始業式
- 12日(水)●身体測定
- 17日(月) ●フードドライブ開始(2/21まで)
- 18日(火)●お話シャワー



2月の予定

6日(日)授業参観(学習発表会) 18日(金)なわとび大会

※予定されている行事は、新型コロナウイルスの感染拡大等の理由により、変更される場合があります。その際は、メール等でお知らせいたしますので、ご確認ください。